
 

 

令和７年 １月 

学校運営協議会 

 

 ２学期も、学校の子どもたちの様子や地域行事の報告など、実りある話し合いを重ねました。そして、今

年度から１０月開催となった「運動会」を実施することができました。３学期は一年間のまとめ、来年度へ

しっかりと繋いでいくためにさらに充実した話し合いをしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※第６回 学校運営協議会は、運動会当日の参観による実施 

２学期末号 

第５回 学校運営協議会報告 

議題 ９月６日（金）１７：００～ 

・施設面について（副校長） 

・２学期の行事について（福井） 

・学校評価について（校長） 

・夏休み・学校生活の様子（校長） 

  

 「施設面について」では、トイレや LED 電気

の交換工事、学童の施設内工事、学校施設の修繕、

体育館のエアコンの使用制限解除等について報

告がありました。 

 「学校評価について」では、いじめ防止につい

ての肯定的評価が上がったこと、進路職業指導に

ついては、指導の工夫を図っていくことなどを報

告しました。 

 また、夏休みのワイルドキャンプ・親子クッキ

ング・夏祭り等での、地域や保護者と子どもたち

の交流について情報交換できました。 

第８回 学校運営協議会 報告 

議題 １２月１３日（金）１７：００～ 

・令和７年度の教育課程について（校長） ・２学期の行事を振り返って（校長） 

・学習発表会について（福井）      ・学校生活の様子（校長） 

・３学期の行事予定（福井）       ・生活指導（長谷川） 

 

 「令和７年度の教育課程について」では、子どもと向き合う時間を確保するために高学年の授業時数

が週２８時間から２７時間になること、１学期の始業式と入学式の日が別日になることなどについて報

告がありました。 

 「学校生活の様子」では、放課後子ども教室や PTA、中西ファームの協力で焼き芋大会を実施したこ

となど情報交換できました。 

第７回 学校運営協議会報告 

議題 １１月１６日（土）１３：３０～ 

・学力向上について（石岡） 

・学校生活の様子（校長） 

・今後の行事予定（福井） 

 

 「学力向上について」では、研究主任の石岡主

任教諭から報告がありました。現在、「学力の土台

作り」を研究テーマとし、算数科について研究を

進めています。全国や市の学力調査の結果から由

井一小の学力の向上が見られ、さらなる底上げを

図っていくためには由井一小の子どもたちの頑

張る気持ちを支え、成長を実感させてあげること

が大切だと話し合いました。 

 「学校生活の様子」では、北野ストリートフェ

スティバル・プログラミングコンテスト・打越中

学校と６年生の交流・運動会などについて、情報

交換できました。 


